

*Exhortan a parlamentarios
franceses a no apoyar maniobra
derechista contra Cuba en
Parlamento Europeo*



France Cuba rechaza agresiones contra la nación caribeña

París, 8 jun (RHC) La asociación de solidaridad France Cuba instó hoy a los eurodiputados galos a no ser parte de una maniobra de sectores de la derecha del Parlamento Europeo para agredir en ese foro a la isla.

En un mensaje al que tuvo acceso *Prensa Latina*, la organización con seis décadas de apoyo a la Revolución Cubana llamó a los parlamentarios de Francia en la Eurocámara a rechazar categóricamente este martes el punto introducido con la pretensión de condenar al país caribeño con el tema de los derechos humanos como punta de lanza.

Los invitamos a votar contra la moción, porque apoyarla sí violaría los derechos humanos del pueblo cubano y estimularía una política extraterritorial de un país extranjero que daña los propios intereses de Francia, subrayó en alusión al bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense y su impacto global.

Eurodiputados de Renovar Europa y el Partido Popular Europeo, sobre todo españoles, lograron con el acompañamiento de la extrema derecha llevar a la asamblea plenaria prevista hoy un proyecto de moción con acusaciones sobre derechos humanos, maniobra dirigida a afectar el acuerdo de diálogo político y cooperación entre la mayor de las Antillas y la Unión Europea (UE).

De acuerdo con France Cuba, la iniciativa se inscribe en el escenario de las agresiones de Estados Unidos contra la isla, que incluyen más de 60 años de bloqueo económico.

La asociación denunció el cerco de Washington y su impacto en el disfrute de los derechos humanos de los habitantes del país caribeño y repudió el carácter extraterritorial del bloqueo y las afectaciones que provoca a empresas y bancos de naciones de la UE y en particular de Francia.

El mensaje a los eurodiputados galos recuerda la solidaridad desplegada por Cuba a nivel mundial en tiempos de la pandemia de la Covid-19, con el envío de brigadas médicas a decenas de países y territorios, entre ellos Andorra, Italia y Martinica, un departamento de ultramar francés.

También les pedimos tener en cuenta que en la isla más del 80 por ciento de sus electores ratificaron en 2019 la nueva Constitución de la República, la cual define el modelo socio-económico de esa nación soberana, agregó.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/259971-exhortan-a-parlamentarios-franceses-a-no-apoyar-maniobra-derechista-contra-cuba-en-parlamento-europeo>



Radio Habana Cuba